

●ハイブリッドエンジンを博物館に展示！



地球環境の保全を考慮した
環境対応型エンジン

12月11日(月) 本田技研工業株式会社埼玉製作所から、最新式のハイブリッドエンジンが寄贈されました。このエンジンは、博物館の常設展示室に展示してあります。どうぞ、ご覧いただき、市内企業の技術力の素晴らしさに触れてください。

human Town Photo studio
ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

●白い息を吐きながら自然のコースで競い合うクロスカントリー！

参加者は、市内外はもちろんです。北海道や滋賀県、愛知県からも



すっかり秋らしく色づいた自然のコースを全力で疾走する選手たち



12月10日、狭山稲荷山公園で、クロスカントリー IN SAYAMAが行われ、小学4年生から76歳まで620名の選手が、自慢の健脚を競い合いました。また、走り終わった参加者にはうどんがふるまわれ、疲れた身体をいやしました。



貸切バスを利用した史跡巡りに45名が参加した。狭山台地区は、昭和50年の春以降に住宅公団への入居が始まり、人口が一挙に増加しました。現在、9自治会が狭山台地区自治会連合会を結成し、夏祭り・運動会・防災訓練・防犯パトロールなどを共催し、故郷づくりと安全で安心なまちづくりに努めています。私たち一丁目自治会は、現在530世帯の会員で構成され、さまざまな活動を行っています。会員の親睦を兼ねて秋に行った史跡巡りは、秩父市内の神社仏閣や札所を訪ね、大変にぎやかで、楽しい一日になりました。

うぐいす 自治会
狭山台一丁目自治会

狭山の史跡
公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

うぐいすのみや
梅宮神社

所在地 上奥富508



上奥富にある梅宮神社は、京都府右京区の梅宮大社を分祀勧請したもので、その創建は承和5年(838年)といわれています。祭神は瓊々杵尊・大山祇神・木花咲耶姫命、彦火々出見命の4神で、かつては奥富のほか、東三ツ木・沢・田中の総鎮守だったといわれています。毎年2月10・11日の両日に梅宮神社では、県指定の無形民俗文化財・甘酒祭りが催されます。



●西中学校
陸上部

私たち陸上部では毎月、部員一人ひとりの精神面と技術面の目標を立てる「レベルアップカード」を作成し、達成度の確認をしています。その成果が実り、昨年は学校総合市内大会・新人市内大会で男女総合優勝。市内駅伝でも女子優勝、男子2位の成績を収めることができました。限られた時間を大切にして、これからも練習に励んでいきます。

●少しでも長く跳び続けるために...



12月10日、第二・三児童館で「スポーツ・レクなわとびをしよう」が行われ、子ども達は、跳び方の基本やみんなで楽しむ大なわとびなどを覚えました。

●いざというときに備えて



12月17日、テーピング講習会が行われ、23名の参加者は、けがの予防や応急処置などに効果のあるテーピングの方法を学びました。

●不審者などの侵入に対して
子ども達の安全を守るため



警察署員が扮した不審者を見事捕獲

12月13日、保育所、幼稚園、学童保育室、小・中学校の教職員など78名が、狭山警察署員による護身術の模範演技やさす股の使い方など、不審者確保の訓練を実戦しながらに体験しました。

●まちかどに流れるメロディ
狭山市まちづくりクリスマスコンサート



幼稚園の可愛らしい演奏や、本格的なコーラス、ジャズの演奏などが

12月16日、中央公民館で「第1回狭山市まちづくりクリスマスコンサート」が行われ、楽しく・心温まる音楽が、晴れ渡った空に鳴り響きました。



Jason Andrew Chau
ジェイソン・アンドリュウ・チャウ
(山王中学校勤務)



ALTとして勤務は1年め
趣味は歌を歌うこと
好きな言葉は「努力」

Hello, I have been living in Japan for 3 years and this year I'm especially happy that winter is coming! Since my hometown of San Francisco doesn't have 4 distinct seasons, I enjoy the changing seasons of Japan.

In America during this season, I would be sipping wine at the Napa Wine and Cheese Festival, just an hour's drive from my home. But these days, I'm having fun watching the changing leaves on my way to school.

Through education, it is my hope to make a contribution to the community. It is my pleasure to be your acquaintance. Thank you.

はじめまして、ジェイソンです。私は日本に住んで3年間になりますが、また雪の降る冬がきて、とてもうれしく思います。なぜなら、ふるさとのサンフランシスコには四季がありませんが、日本には四季があり、季節の移り変わりを楽しむことができますからです。

さて、私がこの時期、サンフランシスコにいたら、家から車で1時間くらいの所にあるナパワインやチーズ祭りを楽しんでいることでしょう。しかし今は、山王中学校へ通う途中で見るとりどりの葉の変化を楽しんでいます。

最後に、皆さんの中に早く溶け込み、教育活動の中で、子ども達と一緒に成長していきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

(英文の要約)